

Eigene Kommissariate Vermögensabschöpfung

26.12.2024

Verbrechen darf sich nicht lohnen!

Daher freuen wir uns, dass unsere mehrjährigen Bemühungen zur Schaffung eigenständiger Organisationseinheiten Vermögensabschöpfung nun von Erfolg gekrönt sind.

Unsere Glückwünsche gehen an die Kollegen der ersten beiden neuausgebrachten Kommissariate Vermögensabschöpfung bei den Kriminalpolizeiinspektionen mit Zentralaufgaben!

Wir hoffen, dass die verbliebenen bayerischen Verbände ebenso zeitnah die erforderlichen Organisationsanträge stellen, damit Tätern die monetäre Motivation zur Begehung von Straftaten effektiv genommen wird und somit daraus resultierende Geldwäschebehandlungen unterbunden werden.